

IATA

le trafic passagers en hausse de 6,1% en avril

L'Association International du Transport Aérien (IATA) a enregistré une hausse du trafic passagers de 6,1% le mois dernier par rapport à avril 2011, une progression encourageante, mais qui sera « difficile à tenir ».

Dans son rapport publié le 30 mai 2012, l'IATA donne un classement de la croissance dans les différentes régions du monde, tout en rappelant l'impact des soulèvements populaires dans le monde arabe et du tsunami au Japon sur le trafic l'année dernière: les compagnies aériennes du Moyen Orient sont en tête du palmarès de la croissance avec +16%, devant l'Asie – Pacifique (+9,3%) et l'Amérique latine (+9%). Viennent ensuite l'Afrique (+7%), l'Europe (+5,9%) et enfin l'Amérique du nord (+1,6%).

Le trafic international était en hausse de 7,1%, les compagnies européennes marquant le pas avec +5,9% contre une croissance de +8,7% en mars. En revanche les vols intérieurs ne progressent que de 3,9% avec un taux de remplissage en très légère hausse à 79,1%, et c'est logiquement le Japon qui mène le bal (+27,8%).

Pour le PDG de l'IATA Tony Tyler, la progression de la demande est « encourageante, mais elle survient dans un environnement marqué par un cours toujours élevé du pétrole et une incertitude économique grandissante ». Et il sera « difficile de traduire cette croissance en bénéfices », ajoute-t-il.

L'IATA précise que le coefficient de remplissage des avions s'établit à un record pour avril à 79,3% grâce à des capacités maîtrisées (+3,8%). En revanche le trafic de fret est lui en baisse de 4,2% par rapport à avril 2011, le marché restant volatile.